



桃一通信

No. 6 4 0



桃井第一小学校
(3390)3178(代)

令和2年 5月号

新型コロナウィルスに負けない、ともにがんばりましょう

校長 高橋 浩平

みなさんもご存じのとおり、新型コロナウィルスの影響で、学校の臨時休校が延長になりました。この状況では仕方がありません。今は我慢をするしかないですね。4月は当初、登校日や校庭遊びを設ける予定でしたが、現状を鑑み、区の指示もあり、登校日、校庭遊びともなしとなりました。週に一度メールでメッセージを発信するとともに、4月22日から24日にかけて、担任から電話をさせていただきました。電話連絡の際には様々なご協力どうもありがとうございました。

文部科学省は、「臨時休業中の学習の保障等について」という通知を4月21日に出しています。そこには「児童生徒が自宅等にいる状況であっても、規則正しい生活習慣を身に付け学習を継続する」「各教科等において、主たる教材である教科書及びそれと併用できる教材等に基づく家庭学習を課すこと」と記されています。この文部科学省の通知をベースに、区からも臨時休業中の指示があり、学校として新たに5月の取り組みを始めました。

週に一回、学年ごとに課題を出していきます。これまでにはメールにて内容をお知らせしていましたが、プリント等も用意します。ご家庭にはご負担をかけしますが、課題の受け取りにご協力いただければと思います。5月の11日（月）12日（火）が一回目、18日（月）19日（火）が二回目、25日（月）26日（火）が三回目の課題の受け取り日になります。それぞれの児童の靴箱に入れます。提出物をお持ちいただき、靴箱に入れるとともに、おいてある課題を持ち帰ってください。受け取りが難しい場合は学校にご相談ください。

4月の時と異なるのは、週に一回課題のやりとりをし、「双方向で」行う点です。児童の感想などに担任がコメントをつけて返していきます。規則正しい学習生活習慣の定着のためにも、ご協力をよろしく

お願いします。

今は「有事」の状況ですので、メールでもお知らせしたとおり、PTA活動は当面の間中止とします。学校再開後にまた検討をしたいと思います。また苦渋の選択でしたが、「桃一まつり」も中止とさせていただきました。毎年、児童も楽しみにしていた「桃一まつり」ができないのは、学校としてもとても残念なことではありますが、現時点で大人数での集会等は自粛になっており、準備のことも考えれば、今年度の中止はやむなしと考えました。ご理解のほどよろしくお願い申し上げます。

また、再開を前提に5月19日（火）21日（木）22日（金）に予定していた保護者会も延期させていただきます。終業式も以前メールで7月22日（水）とお知らせしましたが、これも休校が延長になったため、流動的です。

学校としては、臨時休校になった分、再開してから様々な形で、学習の保障をしていこうと考えています。ただ、今は、何よりも感染拡大防止が一番重要です。教職員の勤務についても、感染拡大防止を第一に、原則自宅勤務とされています。一日も早い再開を願いつつ、再開後の教育活動についての計画、準備を進めています。

保護者のみなさまには、今後もメールやホームページを通じて連絡等をしていきます。

非常事態宣言が延長になり、まだ出口が見えませんが、新型コロナウィルスに負けないように、今それぞれがやれること（不要不急の外出をしない、マスク着用、手指の消毒等）をやっていきましょう。6月からの学校再開を願いつつ、感染拡大防止の取り組みをともにがんばりましょう。

